

CROLLES

Fête de famille pour les trente ans du club de handball

Le Handball-club de Crolles fêtait ses trente ans d'existence dimanche au gymnase historique Léo-Lagrange.

Créé il y a 30 ans par Guy Bolès, le sympathique club a bien grandi depuis. Pour preuve, les festivités liées aux trois décennies du club.

« Comme dans une famille, il y a eu une période d'enfance qui a vu le club grandir, nous avons connu une crise d'adolescence et nous sommes maintenant à l'âge adulte où nous récoltons les fruits de l'investissement des anciens dirigeants », soulignait Philippe Dunand, l'actuel président, en direction de tous les sympathisants du club, anciens présidents présents ou excusés, bénévoles d'hier et d'aujourd'hui, joueurs, arbitres, parents, venus pour célébrer cet événement.

Patrick Peyronnard, élu chargé du secteur sportif, poursuivait : « Vous êtes dans votre gymnase fétiche qui connaît quelques problèmes techniques, nous ferons tout pour le rendre encore plus performant. »

Marie-Claude David, de la Fédération départementale de handball saluait quant à elle les performances du club : il compte 15 équipes engagées, les seniors garçons sont en Ligue ainsi que les féminines moins de 15 ans, moins de 19 ans ; et les garçons moins de 15 ans sont champions d'Isère en 2011 avec

5 sélectionnés.

Une osmose parfaite entre joueurs, encadrants et parents

Dans l'attente de deux joueurs prestigieux de Chambéry, Bertrand Roine, champion du monde et le capitaine Laurent Busse-lier, venus conforter la famille handball, le président se livrait à une analyse sur l'avenir : « Le club tourne grâce à l'osmose parfaite entre tous les rouages du club, joueurs, encadrants, parents. Nous atteignons nos limites en infrastructures, et avec 250 licenciés, notre capacité maximale. »

Après l'apéritif offert et le repas pris en commun sous chapiteau, les rencontres amicales Open reprenaient dans la joie et la bonne humeur. Des figures historiques du club jouaient une nouvelle fois, histoire de narrer les débuts d'un enfant qui a bien grandi et qui connaît une certaine notoriété.

Jean-Marie SARRACANI



Tous les bénévoles avaient revêtu une tenue jaune pour cette fête. Les performances du club ont été saluées, notamment celle des moins de 15 ans qui sont champions d'Isère.



◀ Antoine De Giorgio (avec son épouse) est un ancien dirigeant du club : il est président de la commission régionale d'arbitrage Dauphiné Savoie depuis peu.

► Pierre Dejean fut le premier président ; Philippe Dunand (ici en jaune) en est l'actuel.

